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“虽然各位受助大学生朋友们现在经

济上并不富有，但这都是暂时的，当若干

年后大家事业有成，再回忆起这段难忘的

经历，则会成为人生的一笔宝贵财富。”在

“点亮贫困学子求学路”爱心救助金发放

仪式的现场，市场星报社总编助理沈学辉

发表了饱含深情的讲话，他希望受助的贫

困大学生能将暂时的贫困看作是未来奋

斗的动力，不因暂时的贫困而放弃青春的

理想和对梦想的追求。同时，鼓励各位受

助大学生自强自立，努力成为一位对社会

有用的人才。

记者 王玉 赵莉 俞宝强 何曙光/文

程兆 倪路/图

市场星报社总编助理沈学辉：

不因暂时的贫困而放弃梦想

“有了这钱，我会继续努力读书”、“要让孩子懂得回报社会”、“在未来的求学道路上，将

再接再厉”……8月24日，由市场星报社与合肥市五金商会、安徽皖投置业有限责任公司共

同举办的“爱心助学，点亮贫困学子求学路”爱心款发放全部结束。一个个盛满爱的信封承

载着期盼与希望，从这里发出。52名贫困学子，每人获得了5000元的爱心助学款。

26万助学金发放到52名贫困大学新生手中

今日情义，望助你明日飞的更高

今年8月初开始，市场星报第6年举

办“点亮贫困学子求学路”行动，推出了

2013暑期大型爱心助学公益活动。

此次助学公益活动，是以捐资助学的

方式，帮助品学兼优、生活贫困的高考生，

实现他们的求学理想。今年的助学活动

中，合肥市五金商会、安徽皖投置业有限

责任公司拿出了25万元，另外加上一位

爱心人士捐助1万元，在全省范围内，资

助 52名贫困大学新生。每位学生获得

5000元的助学基金。

在受捐仪式上，被清华大学录取的六安

市理科最高分黄露同学，代表全体受助学

生讲话，他表示，他在未来的求学道路上，

将以坚持努力、再接再厉的奋斗精神，不断

提升自身综合素养，争取早日回报社会。

26万爱心款资助贫困大学新生

在捐助现场，受助学生曹李敏个头矮

小，非常瘦弱，但是一双水汪汪的眼睛炯

炯有神。

24日早晨5点，曹李敏就起床和姑姑

一起，从淮南往合肥赶路。姑姑说，前一

天就去买火车票，可是卖完了，最终选择

坐汽车抵达合肥。

姑姑看着曹李敏说：“这孩子，虽然父

母不在身边，但是非常懂事，学习从来都

是自觉，每次考试分数都是不错的。这次

来合肥，还准备看看即将上的大学——安

徽农业大学。”

曹李敏领了5000元爱心捐款后，对

记者说：“受到好心人的资助，我会好好生

活，努力学习，如果可能，我继续考研，不

过考研的学费，我会自己去挣的。”

“有了这钱，我会继续努力读书”

朱俊杰是个个性开朗活泼的孩子，脸

上戴着一副眼镜，面部表情丰富，让人越

发觉得这孩子可爱。

朱俊杰考上了中南林业科技大学，但

因家庭贫困，全家都在为学费着急时，接

到了市场星报的爱心通知，特别高兴。

“有了这钱，就可以上学了”。为了面

对即将独立生活的大学生活，朱俊杰也开

始提前预习“生活课”了。

“我是一个人从霍山到合肥的，虽然花

了4个多小时，不过，还是挺有收获的。”朱

俊杰说，通过这次一个人的“历险”，经历了

自己乘车，上车后，也遇到了不少事情，到

了合肥后，还自己摸着门找到了表姐家。

领到5000元助学款后，朱俊杰还在

现场拍照留念，他告诉记者：“这钱是好心

人捐给我的，我要纪念这个地方，将来用

好成绩报答他们。”

“我会记住这个地方”

同样是来自霍山县的刘胜志，因为即

将开学，很多手续还需要自己在老家办

理。前来现场领取爱心款的是他的父母。

当天从霍山的边远山村赶来，刘胜志

的父母早晨5点多从家里出发，最终在开

场前赶到了现场。刘胜志的母亲说：“没

想到，大家还在等着我们。”

当刘胜志母亲领取了5000元爱心款

后，激动地说：“虽然孩子今年考上了北京

大学，但是我会告诉孩子，不能忘了今天现

场捐款的这些好心人。一定要懂得回报社

会，回报爱心，做一个有担当的男子汉。”

“会告诉孩子，不能忘记这些好心人”

皖投置业作为国有房地产开发企

业，多来年关注并热衷公益慈善事业，始

终不忘自身肩负的社会责任，积极投身

公益事业，彰显国企力量，传递社会正能

量。未来，皖投捐助贫困大学生计划还

会继续，公司将会把公益作为一项常规

工作来展开，力求能够帮助更多需要帮

助的学子们。

安徽省皖投置业有限责任公司常务副总经理伍建：

捐助贫困大学生计划还会继续

“赠人玫瑰，手有余香。助人自助。”

合肥市工商联调研宣传处处长杨贤成在

讲话中感慨地说，公益事业无论在任何时

候都是一项“利在当代，功在千秋”的事

情。杨贤成表示，此次爱心助学行动与广

大爱心企业家是分不开的，是他们的善举

才得以让许多面对“象牙塔”举步维艰的

准大学生们可以顺利步入校园。同时，杨

贤成希望广大受助大学生能够珍惜这次

机会，饮水思源。

合肥市工商联调研宣传处处长杨贤成：

珍惜机会 饮水思源

“多年来，企业一直热衷于参与开展

各种公益爱心活动，如慰问三无人员、贫

困老人等，也是希望通过参与公益事业献

出企业的一份爱心。”刘良建表示，此次参

与贫困大学生爱心助学行动也是想再次

尽一份企业的社会责任，为广大贫困学子

点亮求学路。此外，刘良建希望广大受助

学子能够不畏贫穷，艰苦奋斗，磨练自己

的意志，最终真正成长为一名国家的优秀

人才，开拓属于自己的一片美好天空。

合肥市五金商会常务副会长、合肥五金城市商业合作社社长
安徽宏升科技电缆有限公司总经理刘良建：

热衷公益 尽企业责任

受助学子代表和家长合影


